

Dandim Gresik Apresiasi Paskibra Pada Upacara Bendera HUT Kemerdekaan RI Ke-79 di Kabupaten Gresik

Achmad Sarjono - GRESIK.UPDATE.CO.ID

Aug 17, 2024 - 23:22



GRESIK - Dandim 0817/Gresik Letkol Inf Ahmad Saleh Rahanar, S.Sos., dengan bangga menghadiri pelaksanaan Upacara Pengibaran Bendera Merah Putih dalam rangka HUT Kemerdekaan RI ke-79 terlaksana bertempat di Halaman Pemkab Gresik, Jl. Dr. Wahidin Sudiro Husodo No. 245-c Kembangan, Kec.

Kebomas, Kab. Gresik. Sabtu (17/8/2024).



Bertindak selaku Inspektur Upacara memimpin jalannya Upacara Pengibaran Bendera Merah Putih dengan semangat dan khidmat H. Fandi Akhmad Yani, S.E (Bupati Gresik). Adapun yang hadir dalam kegiatan, Kapolres Gresik, Para Kepala Kedinasan Pemkab Gresik, pasukan upacara gabungan (TNI-POLRI, Satpol PP, Dishub dan pegawai lainnya) dan Paskibraka Kabupaten Gresik.

Di lokasi sama, hadir sebagai tamu VVIP pada kegiatan tersebut, Dandim 0817/Gresik menyampaikan bahwa banyak langkah maupun tindakan yang harus kita perbuat untuk menyongsong dan turut membangun Indonesia lebih maju.

Lebih lanjut, peringatan hari ulang tahun kemerdekaan, pada hakekatnya merupakan bentuk penghormatan sekaligus penghargaan kepada para pejuang pendiri Republik ini, yaitu para pahlawan kusuma bangsa yang telah berkorban jiwa dan raga.

"Sebagai generasi penerus, wujud penghormatan dan penghargaan yang paling mulia adalah mewarisi tradisi dan nilai-nilai kejuangan, serta melanjutkan perjuangan untuk mewujudkan cita-cita kemerdekaan Negara Indonesia, yang merdeka, bersatu, berdaulat, adil dan makmur." tuturnya.

"Pada peringatan HUT Kemerdekaan RI ke-79 ini, marilah kita bersama-sama berbuat yang terbaik untuk Indonesia Maju," imbuhnya.

Mengikuti kegiatannya, Dandim Gresik juga memberikan apresiasi dan penghargaan setinggi-tingginya atas kesuksesan Paskibra Kabupaten Gresik dalam menjalankan tugasnya sebagai pasukan pengibar Bendera Merah Putih berjalan dengan baik dan lancar.

"Lanjutkan tugas dengan penuh tanggung jawab, pertahankan dan tingkatkan pelaksanaan tugas hingga momentum Upacara penurunan Bendera nanti." pesan

Dandim beri semangat kepada Paskibra.(Pen0817)